



お昼の校内放送から

給食の時間には、音楽を流したり、連絡事項を伝えたりしています。今回は、その中から生徒会執行部が全校生徒に伝えた校内放送の一部を紹介します。

生徒会からの連絡です。今週の「ニコニコ週間」の内容を皆さんは覚えているでしょうか。今日金曜日は「ありがとうの日」です。午前中は、相手に気持ちが伝わるように「ありがとう」を言うことができましたか。午後、感謝の気持ちをしっかり伝えて温かい雰囲気をつくりましょう。今日で、今年の「ニコニコ週間」は終わりです。この期間、笑顔で過ごすことができましたか。これからも言葉遣いに気を付けたり、感謝の気持ちを伝えたりするようにしましょう。

当時、生徒玄関には「ニコニコ週間」で意識してほしい三つの「日」が模造紙に掲示されていました。参考までに、三つには「ありがとうの日」のほかに、「言葉を大切にする日」と「いいとこめがねの日」です。上に紹介したのは、最終日の放送内容でしたが、期間の途中では、次の日のことを盛り込んだ放送となっていました。毎日よく考えた内容になっていました。

11月から新しい組織になって、3年生や卒業生に負けないように頑張っている新生徒会執行部です。全校専門委員会や学年委員会で活躍している1、2年生を見ていると、伝統のバトンが確実に繋がっていることがうかがえます。右にある「日南駅清掃活動」のボランティア募集も過去に例を見ない人数が集まりました。頼もしい限りです。

今後とも「吾田中生徒会」を応援していただけたいところです。

1年生 職業講話

12月1日（金）

前半は教育プランナーの羽田野祥子さんを全体講話の講師に招き、後半は日南で活躍されている5人から、それぞれ仕事をする上で大変なことや楽しさ、やり甲斐を熱心に語っていただきました。このようなキャリア教育を通して、自分の将来に夢や希望を持って挑戦しようとする生徒を育てていきたいと思います。



子宮頸がん予防啓発講話

12月8日（金）

県立看護大教授の川越靖之さんを招き、子宮頸がん予防啓発講演会を行いました。宮崎は全国ワースト1位、女性だけのがんではないこと、ワクチンで予防できることが分かりました。学校参観日での実施でしたので保護者の方へも周知できて有意義な時間となりました。



日南駅清掃活動

12月10日（日）

日南市が主催する日南駅清掃活動にボランティア募集をしたところ98名が参加しました。清掃活動は、日南駅を中心に周辺の道路までの広範囲でしたが、みんな積極的取り組み、大変きれいになりました。ありがとうございました。

